

martes 28 de marzo de 2023

## El alcalde Manolo Barón inaugura la muestra de Tronos Chicos que albergará hasta Semana Santa el Centro Comercial La Verónica

Se trata de 18 reproducciones de tronos de la Semana Santa de Antequera realizadas por el emigrante antequerano José Matas Aguilera, quien recuperó la vinculación con su tierra de nacimiento a través de esta afición que consigue trasladar unas de las tradiciones más genuinas de nuestra ciudad a los más pequeños. Este año ha estrenado el trono del Dulce Nombre de Jesús de la Cofradía de la Paz.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, han asistido en el mediodía de este martes 28 de marzo a la inauguración de la nueva muestra de arte cofrade que acogerá hasta la Semana Santa el Centro Comercial La Verónica.

Se trata de la exposición de los 18, hasta la fecha, tronos chicos realizados por José Matas Aguilera, emigrante antequerano que marchara hace más de cuatro décadas hasta Cataluña y que recuperó la vinculación con su ciudad natal a través del

diseño y confección de réplicas de los tronos de la Semana Santa de Antequera, que serán luego utilizados en la Procesión de los Tronos Chicos que tiene lugar este año a mediados de abril.

Como novedad este año ha presentado el trono del Dulce Nombre de la Cofradía de Abajo, que se une a la larga lista de tronos que ya dispone y que pretende ampliar hasta poder representar a todos los que procesionan en la Semana Santa de Antequera. La muestra puede ser visitada de forma libre gratuita en uno de los locales comerciales de la planta baja del Centro Comercial La Verónica.

El alcalde Manolo Barón agradecía a José Matas la dedicación y esmero puesto a la hora de elaborar estas joyas en miniatura de los tronos de la Semana Santa de Antequera, que contribuye también a su transmisión a los más pequeños de las casas.











C/ Infante D. Fernando, 70 29200 Antequera, Málaga Teléfono: 952 70 81 00